## Solidaridad y Libertad para el presidente Pedro Castillo XXIX Seminario Internacional "Los Partidos y una Nueva Sociedad"

## DISCURSO DE ZAIRA ARIAS SECRETARIA GENERAL DE PAÍS PLURINACIONAL – PERÚ

Compañeras y compañeros, hermanas y hermanos, reciban un saludo combativo, les habla Zaira Arias y traigo conmigo el más sincero **agradecimiento del presidente constitucional del Perú, Pedro Castillo Terrones, por la defensa continua del Gobierno de México a nuestro pueblo, a la verdad y a la democracia.** ¡Que viva el pueblo solidario de México, que viva la diplomacia honesta y consecuente, que vivan los pueblos que resisten, que viva el Perú!

Hoy también levantamos la voz para **rechazar la vergonzosa declaratoria de persona no grata del Congreso golpista contra la ilustre presidenta de México, Claudia Sheinbaum. Los verdaderos non gratos son ellos**, porque si sumamos la aprobación de Dina Boluarte y del Congreso ilegítimo, no llegan ni al cinco por ciento con margen de error, y no lo digo yo, lo dicen sus propias encuestas y se los dice el pueblo en las calles cada vez que se moviliza, se lo decimos todos los días en la lucha por la democracia.

## Defendemos al presidente Pedro Castillo porque él es el verdadero presidente del Perú.

Denunciamos su detención arbitraria, la violación a sus derechos, la inexistencia de flagrancia, el incumplimiento de la propia Constitución, el atropello a su fuero presidencial y la negación del derecho a la defensa. No existe una sola prueba que justifique esta persecución judicial. Su caso es hoy el más escandaloso de lawfare en nuestra región y del mundo. El golpe de Estado lo dio el Congreso, no el presidente Pedro Castillo, y eso lo sabe la mayoría de peruanos según las encuestas y las movilizaciones. El juicio que enfrenta es una farsa, inventan delitos de rebelión y conspiración para condenarlo sin pruebas. Condenamos este lawfare que pretende encadenar la voluntad de un pueblo. Como dijo el presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador, al presidente Castillo lo juzgará el pueblo, pero a los magistrados vendidos los juzgará la historia. ¡Pedro Castillo libertad!

Y mientras más lo persigan, más respaldo popular encontrará, porque a mayor persecución mayor será el abrazo de los pobres, de los campesinos, de los trabajadores. Las propias encuestas que quisieron ocultar muestran que Pedro Castillo tiene casi un 40% de intención de voto a nivel nacional, con un 15% que definitivamente votaría por él y un 22% que probablemente lo haría. Por eso lo mantienen preso, porque saben que si lo dejan libre la voluntad popular los arrasará. Esta es la respuesta del pueblo: queremos

democracia, queremos que se respete el voto, no más golpes de Estado, no más racismo, no más autoritarismo.

Desde aquí expresamos nuestra más firme solidaridad con Betsy Chávez, perseguida política de la dictadura, con el joven Samuel Rodríguez de tan solo 22 años preso político que representa la voz de la Generación Z que marcha contra la represión, y con todas y todos los presos políticos de este régimen. También levantamos la bandera de luto por los más de 70 asesinados por la dictadura. La sangre derramada jamás será olvidada, ¡Juliaca y la Cantuta no se olvidan, Dina y Keiko par de genocidas!

Queremos decirle al fascismo que el Perú será su tumba porque estamos dispuestos a luchar por nuestra patria hasta el final. Ya no engañan a nadie con sus medios de manipulación, con sus jueces y fiscales vendidos y corruptos, con su fuerza represora que el pueblo reconoce como promotora de muerte y corrupción. No toleraremos más capitalismo salvaje, racismo, discriminación ni terrorismo de Estado. **Lograremos una Nueva Constitución porque estamos dispuestos a ser verdaderamente libres.** 

¡Que viva el combativo pueblo del Perú!

¡Que vivan los pueblos que resisten!

¡Libertad para Pedro Castillo!

¡Que viva Palestina libre!

Ciudad de México, 27 de septiembre de 2025